



Presidencia de la República

Ayuda Memoria

REUNIÓN CON CONGRESISTAS DE ESTADOS UNIDOS

Fecha: 21 de abril del 2003
Hora: 7:30 p.m.- 8:00
Lugar: Sala de Gabinete

Participantes por el Congreso:

Cass Ballenger, Mrs. Donna Ballenger, Jim Vermillion, Davis Dreier, Embajadora Moore Nick Smith, Mrs. Bonnie Smith, Jerry Weller, Paul Saxton.

Acompañan al señor Presidente:

Norman Caldera, José Adán Guerra, Mario Arana, Eduardo Urcuyo, Eduardo Montealegre, Leandro Marín, y Lincoln Escobar

Conflicto con Irak

El **Presidente Bolaños** agradece su visita, recuerda que ambos países hemos sido amigos por mucho tiempo y que lo seguiremos siendo. Agradece también a EE.UU. porque han estado con nosotros para ayudarnos en los terremotos, huracanes y guerras. Manifiesta que estamos orgullosos de ser de los primeros en pertenecer a la Coalición de los aliados a Estados Unidos para este problema con Irak.

Al respecto, uno de los **representantes del Congreso de los EE.UU.** manifiesta que su posición (la de algunos Congresistas) siempre ha sido de tratar de evitar la guerra, pero que los miembros del Consejo de Seguridad no estaban de acuerdo con esa posición. Y que eso no significa que tienen que subordinar su seguridad nacional a lo que ellos consideran como interés nacional. Por lo que agradecen infinitamente al Presidente Bolaños por estar de su lado, apoyándolos.

Tratado de Libre Comercio

El **Presidente Bolaños** comenta que en su reciente visita a Washington conversó con Bush sobre el CAFTA, lo cual afianzaría nuestras relaciones y sería de beneficio mutuo, pues nos ayudará a desarrollarnos y exportaremos más productos a los EEUU en lugar de personas. Además informa que el Ministro de Relaciones Exteriores de Nicaragua estuvo el viernes pasado con el gobernador Jeff Bush en Miami por media hora y él (Bush) está interesado en buscar el apoyo de Nicaragua para que la Secretaría Permanente del ALCA tenga su sede en Miami, lo cual, el Gobierno de Nicaragua ve con buenos ojos, pero espera que el Gobierno de los EE.UU. vote a favor de que la sede de la Secretaría del CAFTA esté aquí en Nicaragua.

Uno de los **representantes del Congreso** manifiesta que ven con agrado el libre comercio y agradece al presidente Bolaños por su gran interés en apoyar este tratado de libre comercio que será de mutuo beneficio. Esperan que para finales del año esté completada la negociación para poder presentarlo en el Congreso. Sin embargo,

expone su preocupación en el tema de los derechos de propiedad, pues desean garantizarles (a las empresas de música, software, entretenimientos, etc.) sus ganancias por su creatividad y por eso piden la atención a este tema.

Apoyo a Israel

Uno de los Congresistas manifiesta su preocupación sobre el proceso de votación en las Naciones Unidas, en tanto conocen de varios países dentro de las Naciones Unidas que toman partido en forma negativa en contra al Estado de Israel. Y pregunta al Presidente Bolaños sobre su posición al respecto.

El **Presidente de la República** por su parte informa que desde 1948 Nicaragua, ha votado absolutamente por los derechos de Israel de acuerdo con los EEUU, excepto durante los 80's cuando los sandinistas estaban en el poder. Y que últimamente hemos votado consistentemente por la causa de Israel. Que pueden contar con eso incluso ahora en Génova, que aunque no somos miembros de la Comisión de Derechos Humanos, apoyamos la resolución en contra de la violación de los Derechos Humanos en Cuba.

La Lucha Contra la Corrupción

Por parte de los Congresistas se escuchó reiteradamente palabras de apoyo a la lucha contra la corrupción emprendida por el Presidente Bolaños, de reconocimiento de los muchos retos extraordinarios que le toca lidiar y en situaciones muy difíciles. Y aseguran a la vez, que el gobierno de los EE.UU. aprecia muchísimo todo el esfuerzo que el Presidente Bolaños ha puesto para parar la corrupción. Uno de los Congresistas vincula la importancia del CAFTA con la lucha contra la corrupción.

Precios del Café

El **Congresista Ballenger** comenta que hace dos semanas conversó con la Asociación Internacional del Café en Miami para sugerirles la importancia de contar con un método de medir la calidad del café que muchos países de Centro y Sur América podrían beneficiarse como lo hacían antes. Desde entonces se tiene tres grandes "roasters" que están dispuestos a pagar más para tener café de calidad. Asegura que ellos están trabajando para ayudarnos con la situación del café.

La reunión finaliza con la entrega de presentes al Presidente de la República y al resto de Ministros que lo acompañan.

Lincoln Escobar Reyes
Asistente del Presidente
29 de abril del 2003.-